
Протокол № 17/13 

совместного заседания межотраслевого совета потребителей по 

вопросам деятельности субъектов естественных монополий при 

Губернаторе Калужской области (далее - Совет потребителей) и 

Общественного совета при министерстве тарифного регулирования 

Калужской области (далее - Общественный совет) 

  

г. Калуга, ул. Плеханова ,45                                                                     8 августа 2017 года  

Зал торгов  

Начало заседания: 10.00.  

Присутствуют:  

-9 членов Совета потребителей из 14 (Кворум для принятия решений - 7 чел.)  

- 8 членов Общественного совета из 11 (Кворум для принятия решений - 8 чел.)   

Присутствуют члены Совета потребителей: Терников Виктор Николаевич, Богданов 

Валерий Петрович, Жуков Юрий Николаевич, Крыженков Геннадий Николаевич, Потехин 

Роман Сергеевич, Родин Михаил Михайлович, Таирова Вера Львовна, Матвеева Марина 

Леонидовна, Федоров Николай Сергеевич.  

Отсутствуют члены Совета потребителей: Гришин Виктор Алексеевич, Колпаков Андрей 

Николаевич,  Курганов Денис Олегович,  Чистяков Александр Михайлович, Шаулин Денис 

Викторович.  

Присутствуют члены Общественного совета: Богданов Валерий Петрович, Терников 

Виктор Николаевич, Филимонов Василий Иванович, Потехин Роман Сергеевич, Диденко 

Карп Карпович,  Шапиро Людмила Валентиновна, Григорян Татевик Рустамовна, Савкин 

Михаил Сергеевич.  

Отсутствуют члены Общественного совета: Белоусов Николай Иванович, Чернышев 

Вадим Геннадьевич, Илларионова Нина Васильевна.  

Приглашенные: Представитель УМП «Жилищник» Безнащук Дмитрий Евгеньевич - 

директор, Администрация ГП «Город Кременки»  Федоров Геннадий Леонидович - 

заместитель главы администрации ГП «Город Кременки»; представитель министерства 

конкурентной политики Калужской области: Кузина Галина Алексеевна - заместитель 

начальника управления - начальник отдела регулирования в сфере ЖКХ, Мартынова Ирина 

Георгиевна - главный специалист отдела ценообразования в теплоснабжении.  

О повестке дня совместного заседания. 

Слушали:  

Председателя Совета потребителей Терникова Виктора Николаевича, который огласил 

повестку дня совместного заседания Совета потребителей и Общественного совета:  



Рассмотрение итогов реализации  инвестиционной программы в сфере 

теплоснабжения  ГП «Город Кременки» за 2016 год УМП «Жилищник».  

За повестку дня голосовали единогласно.  

По вопросу повестки дня совместного заседания слушали:  

Безнащука Дмитрия Евгеньевича, который доложил, что инвестиционная программа 

не реализована должным образом в связи со сложностью поиска организации – 

проектировщика для модернизации котельной. Так же, из-за недополученных в 2016 году 

средств за отпущенное населению тепло, предприятием не была реализована возможность 

разработки проектной документации по модернизации теплового хозяйства ГП «Город 

Кременки».  

В ходе обсуждения, полученной информации членами советов, было высказано ряд 

предложений:  

Жуков Ю.Н. предложил обратиться в Правительство Калужской области, органы 

местного самоуправления с предложением рассмотреть возможность оказания финансовой 

поддержки теплоснабжающим  предприятиям с целью полной или частичной компенсации 

выпадающих доходов.  

Крыженков Г.Н. доложил, что ситуация сложившаяся на теплоснабжающих 

предприятиях области рассматривалась на заседании Совета директоров РООР «Союз 

Коммунальных предприятий Калужской области», где было определено что большинство 

теплоснабжающих предприятий работают на грани банкротства, в связи с тем что рост 

тарифов для унитарных предприятий осуществляется по остаточному принципу. 

Геннадий Николаевич считает необходимым обратиться  в министерство 

строительства и ЖКХ Калужской области и министерство конкурентной политики 

Калужской области с предложением рассмотреть возможность ликвидации дисбаланса при 

установлении тарифов на газ, электричество, воду и тепло. 

Рекомендовать органам местного самоуправления установить контроль за 

проведением работ по переводу квартир в МКД на индивидуальное теплоснабжение, в 

соответствии с действующим законодательством. 

 Родин М.М.- предложил создать межведомственную комиссию с целью выработки 

предложений для эффективной работы теплового хозяйства на территории региона.   

 

Решение по вопросу повестки дня:  

1)Принять информацию Безнащука Д.Е. о ходе реализации инвестиционной 

программы к сведению.  

2)Рекомендовать Правительству области поручить министерству строительства и 

жилищно-коммунального хозяйства создать межведомственную комиссию с целью 

выработки совместных решений для эффективной, рентабельной работы тепло- 

водоснабжающих организаций на территории Калужской области, в том числе решений 

касающихся организации проектирования при проведении модернизации или 

реконструкции.  Так же необходимо взять на контроль вопрос учета энергоустановок 

находящихся в аварийном состоянии.  

3)Рекомендовать министерству строительства и ЖКХ  оказать помощь УМП 

"Жилищник" в подборе проектной организации.  

4) Рекомендовать органам местного самоуправления установить контроль за 

проведением работ по переводу квартир в МКД на индивидуальное теплоснабжение, в 

соответствии с действующим законодательством.  



 

Данный протокол подлежит размещению в сети Интернет на сайтах Правительства 

Калужской области и министерства конкурентной политики Калужской области для 

сведения.  

 

 

 

Председатель Совета потребителей                                                                      В. Н. Терников  

Председатель Общественного совета                                                                     В. П. Богданов  

Секретарь                                                                                                                  А. О. Галацан  

 


